



三つの輪が ひろがる つながる



やさしく

かしこく

げんきよく



令和6年1月31日(水) 第21号

スキーを楽しんでいます!

ご覧の通りの気候で、雪もどんどん溶けている状況です。24日に予定されていた低学年のスキー教室こそ延期になりましたが、今のところ、どの学年も1回ずつスキー教室を行うことができます。



〈ジュネス〉

縦割り集会(みわっこトーク)開催

先日、上学年の子ども達が集会を開きました。2学期から行っていた「パワラン」や「パワなわ」について振り返るとともに、今後の意欲を高めるという内容でした。

まずはグループごとの話し合いです。出された反省や意見は、ホワイトボードにメモしていきます。

発表の際、周りが手助けしているところもいいです。



お昼の放送でも、全校に様子を伝えることになっています。

みんなで解決していこうとする取組はとても素晴らしいです。

美術展の結果をお知らせします

冬季休業中に、美術展の結果が届いておりましたので紹介します。

【第64回 秋田県児童生徒美術展】

入賞	1年	菅原	せい	のすけ	さん
佳作	1年	斉藤	りお	さん	
	2年	小野	ゆいか	さん	
	2年	高橋	はるな	さん	
	3年	大坂	紘宇	さん	
	3年	藤原	穂野香	さん	
	4年	阿部	睦大	さん	
	4年	古関	美瑚	さん	
	5年	高橋	葵	さん	
	5年	中川	花奏	さん	
	6年	清水	海聖	さん	
	6年	藤原	涼暉	さん	



また、児童生徒県南美術展では、6年 樋口豪さんの作品が、特賞(角館平福記念美術館賞)に輝きました。大変素晴らしいことです。



「カラフルな階段」

＝お願い＝

土日にスキーに行く予定がある場合、金曜日にスキーを外玄関に置くよう子どもさんにお伝えください。(連絡帳も可) 土日、学校は閉庁となりますことを、どうかご理解ください。